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证券代码：002906              证券简称：华阳集团 

 
惠州市华阳集团股份有限公司投资者关系活动记录表         

                                                编号：2025-004 
 

投资者关系活动类

别 

特定对象调研 □分析师会议 

□媒体采访 ☑业绩说明会 

□新闻发布会 □路演活动 

□现场参观 

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人

员姓名 

参与公司2024年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2025年4月14日下午15:00至17:00 

地点 
深圳证券交易所“互动易”平台

（http://irm.cninfo.com.cn） 

形式 网络远程方式 

上市公司接待人员

姓名 

董事长、总裁 邹淦荣先生 

财务负责人 彭子彬先生 

董事会秘书 李翠翠女士 

独立董事 冯国灿先生 

保荐代表人 黄小年女士 

交流内容及具体问

答记录 

1、公司本期盈利水平如何 

答：您好！公司2025年第一季度情况请届时关注公司公

告。谢谢！ 

2、公司一季度业务增长同比大幅放缓，随着下半年新项目

定点增加，公司对全年业绩展望增长率同比能达到35%以上吗？ 

答：您好！公司2025年第一季度情况请届时关注公司公

告。公司主要业务汽车电子、精密压铸增长趋势没有改变，产

品竞争力持续提升。根据在手订单情况，预计2025年将继续保

持较高的增长率。谢谢！ 

3、请问邹总公司有没有并购AR眼镜等消费电子公司和机器

人产业链公司来拓宽业务边界的战略计划？ 
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答：您好！实现战略目标的手段包括外延式收购及内生式

发展，都是公司考量的范围。公司在软件、硬件、集成、光

学、算法、精密机构、精密模具、机加工等方面拥有深厚的技

术积淀，现有技术可以延伸至其他应用领域。谢谢！ 

4、（1）请问贵司是否有计划或已经开展了基于英伟达

Thor芯片或高通Snapdragon 8295处理器的域控制器产品的研

发？如果有的话，预计量产时间。（2）随着自动驾驶技术的发

展，市场对具有更高计算能力的域控制器需求日益增加。请问

贵司在大算力域控制器方面有何具体的产品布局或技术储备？ 

答：您好！公司基于高通8155、8255、8775芯片方案已推

出多类域控产品，与英伟达在沟通交流中。根据市场需求及技

术发展情况，公司后续将推出更高算力的产品。谢谢！ 

5、你们行业本期整体业绩怎么样？你们跟其他公司比如

何？ 

答：您好！公司2025年第一季度情况请届时关注公司公

告。对比同行业公司已披露的2024年年度报告，公司2024年度

销售、利润增长率处于行业先进水平。谢谢！ 

6、近期股价回调幅度20%，且公司在行业内估值的估值极

低，是否有考虑增持回购或者引入外部投资者？ 

答：您好！近期公司股价的变化受多重因素的影响，公司

生产经营状况良好。公司如有相关计划，将及时履行信息披露

义务。谢谢！ 

7、公司之后的盈利有什么增长点 

答：您好！公司聚焦汽车智能化、轻量化，汽车电子行业

技术快速发展、占整车成本比重不断增加，以铝、镁合金为主

的轻量化材料在整车的应用将持续增加，预计行业空间持续扩

大。近年来，公司汽车电子产品持续迭代并不断推出新产品

线，精密压铸不断延伸产品应用领域，较多新产品渗透率将持

续提升；公司产品竞争力不断提升，客户群持续扩展，为客户

配套的产品品类不断增加。公司对后续增长充满信心。谢谢！ 
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8、请详细介绍贵司目前在舱驾一体化产品方面的最新进

展，包括但不限于已发布的舱泊一体域控制器和正在开发的舱

驾融合中央计算单元。此外，对于未来的舱驾一体化解决方案

和L4以上无人监督驾驶域控，贵司有何长远规划和技术路线

图？ 

答：您好！公司舱泊一体域控即将量产，舱驾一体域控正

在参与客户项目竞标，未来公司将发展更高算力的智能座舱、

智能驾驶、舱驾一体解决方案。谢谢！ 

9、请问董事长，贵公司是否研发费用主要用在哪些业务

上？ 

答：您好！公司2024年研发投入8.31亿元，主要投向汽车

电子业务。公司汽车电子业务研发投入主要用于项目定制化开

发和前瞻性技术研发。2024年公司的创新产品和技术包括首发

3D AR-HUD/VPD/SR HUD等新产品、推出舱驾一体域控解决方

案、电子外后视镜量产、融合AI大模型座舱域控量产，自研并

优化了泊车、音效、BLE算法等。谢谢！ 

10、英伟达跟公司也交流几年了，一直没有合作推进，英

伟达在国内和德赛的座舱智驾合作是独家排他的吗？ 

答：您好！公司根据市场需求、自身发展策略及节奏选择

芯片方案。谢谢！ 

11、行业以后的发展前景怎么样 

答：您好！公司主要业务为汽车电子和精密压铸。汽车行

业的创新大部分来自汽车电子，市场容量将持续扩大，发展机

会依然很多，公司认为今后十年汽车电子行业增长率仍然处在

较高水平；汽车轻量化是大势所趋，汽车精密压铸行业发展前

景看好。谢谢！ 

关于本次活动是

否涉及应披露重

大信息的说明 

否 



 

 

4 

活动过程中所使

用的演示文稿、

提供的文档等附

件（如有，可作

为附件） 

无 
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